
 

 

Online Medien-Werkstatt: Fotografie  

Bildungs-Angebot der Hessischen Turnjugend  

Einfache Sprache (ungeprüft) 

 

Machst du gerne Fotos?  

Bearbeitest du gerne Fotos?  

Möchtest du lernen,  

wie du Foto machst und bearbeitest? 

Dann bist du in der Medien-Werkstatt richtig! 

 

Für alle! 

Du kannst an der Medien-Werkstatt teilnehmen,  

wenn du zwischen 14 und 25 Jahre alt bist.  

Menschen mit und ohne Behinderung  

können teilnehmen.  

Du brauchst keine Erfahrung.  

 

  



 

 

Zeit und Ort  

Die Medien-Werkstatt findet  

am 22. und 23. Mai 2021 statt. 

Du kannst von zu Hause aus teilnehmen. 

Die Medien-Werkstatt findet  

am Computer statt. 

Du musst kein Geld für  

die Medien-Werkstatt bezahlen.  

 

Anmeldung 

Du möchtest an der Medien-Werkstatt teilnehmen?  

Dann melde dich bis zum 10. Mai 2021 an.  

Anmelden kannst du dich hier.  

Du hast Fragen zur Medien-Werkstatt? 

Du brauchst Hilfe?  

Dann schreib eine E-Mail an Milena Appel. 

E- Mail: m.appel@htv-online.de. 
 

https://events.dtb-gymnet.de/index.php?q=eventdetails&evsuEventID=50083
mailto:m.appel@htv-online.de

